

Análisis de una semana trágica en Guatemala

Guatemala, octubre 8. (AP). (Por Julio César Anzueto). La anterior fue una semana trágica para Guatemala, dejando un saldo de alrededor de 25 muertos, 300 heridos y unos cinco millones de dólares en daños, como resultado de los bochinchos callejeros en protesta por el alza de cinco centavos al transporte urbano en la capital.

Estos desórdenes y una huelga que ha abarcado a importantes servicios públicos; paralizó buena parte de las actividades de la ciudad de Guatemala, haciendo incluso peligroso el tránsito por determinadas vías, don-

de las turbas colocan barricadas y otros obstáculos a los vehículos.

Anoche en diferentes sectores de la capital, se reportaron fuegos en las calles, donde también se colocaba alambre espinado, para impedir el paso a los automóviles. La policía controló más tarde, algunos de estos sectores, empleando bombas lacrimógenas, pero lo más efectivo fue una fuerte lluvia.

Más de 500 detenidos

La policía ha detenido a más de 500 per-
Pasa a la página 44

Jóvenes chilenos y argentinos oran a favor de la paz

Santiago, Chile, octubre 8. (Latin). Jóvenes chilenos y argentinos oran desde esta mañana en la capilla junto al Cristo Redentor, en la cordillera de los Andes, por la paz y la hermandad entre los dos pueblos, en una peregrinación.

Pasa a la página 62

SIP inicia hoy en Miami reunión anual

Miami, octubre 8. (AP). (Por Alberto A. Quevedo). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) iniciará mañana su análisis anual de la situación de la prensa en el hemisferio occidental y examinará los peligros que se cernen sobre la prensa mundial con la propuesta que la UNESCO se dispone a discutir a fines de este mes en París. El proyecto de declaración de la UNESCO relativo al papel de la prensa en la sociedad actual, que la SIP ya ha rechazado por considerarlo "innecesario y peligroso", será el tema de mayor trascendencia en esta trigésima cuarta asamblea anual de la SIP que se reúne por segunda vez en esta ciudad. La primera vez que se reunió aquí fue hace exactamente una década y media.

El nuevo documento de la UNESCO, revisado a petición de la SIP

Cardenales analizan posible Papa en las colinas de Roma

Roma, octubre 8. (Latin-Reuter). (Por Annette Von Broecker). Los cardenales católicos que se hallan en Roma reanudarán mañana los preparativos finales para el cónclave del que debe surgir el sucesor del Papa Juan Pablo I. Los observadores estimaban hoy que esta vez el proceso podría ser más prolongado que la única jornada de agosto en la que resultó ungido Pontífice el hasta entonces patriarca de Venecia, cardinal Albino Luciani, quien falleció el 29 de septiembre luego de un reinado de sólo 33 días.

niones sobre el próximo cónclave del que estuvieron en ocasión del anterior.

Podría ser no italiano

Varios cardenales han pronosticado que el nuevo Sumo Pontífice

más proclives a expresar sus opi-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CANDIDATOS AL PAPADO. Ciudad del Vaticano, Oct. 8 (AP). Estos cuatro príncipes de la Iglesia aparecen mencionados como fuertes candidatos al Papado, que será elegido por el Cónclave a reunirse aquí a partir del próximo sábado 14. Arriba, a la izquierda: Salvatore Pappalardo, de 60 años, arzobispo de Palermo; a la derecha, Giovanni Benelli, de 57 años, arzobispo de Florencia. Abajo, en el mismo orden: Corrado Ursi, de 70 años, arzobispo de Nápoles; y Guiseppe Siri, de 72 años, arzobispo de Génova.

Misión mediadora busca en Nicaragua acuerdo de paz

Managua, octubre 8. (Latin). La misión tripartita que se encuentra aquí para mediar en el conflicto nicaraguense cumple hoy una nueva ronda de negociaciones con el presidente Anastasio Somoza Debayle y sectores de la oposición. La misión que integran el canciller dominicano, Ramón Emilio Giménez, el diplomático guatemalteco José Alfredo Obiols y el estadounidense William Bowdler tratará de lograr un acuerdo que posibilite la paz en este país.

Bowdler declaró esta mañana a Latin que el grupo conversaría por la tarde con Somoza Debayle, y posteriormente con representantes del Frente Amplio Opositor (FAO). Señaló que, en nombre de la coalición opositora, Rafal Cór-

dova Rivas, Alfonso Robelo y Sergio Ramírez dialogarán con los miembros de la comisión tripartita que fueron designados por los gobiernos que respectivamente representan.

Rowdler no formuló ningún comentario adicional sobre la tarea de la misión que integra, y tam-

Pasa a la página 9

Asamblea panameña elegirá miércoles nuevo presidente

Panamá, octubre 8. (AP). (Por Tom Fenton). Representantes de alto nivel de todo el hemisferio, incluyendo el presidente venezolano Carlos Andrés Pérez, comenzarán a llegar aquí mañana para participar de las ceremonias de asunción del nuevo presidente de Panamá. La Asamblea Nacional debe elegir al nuevo presidente el miércoles por la mañana en el Coliseo Nuevo Panamá y se le tomará juramento de inmediato.

Aristides Royo, de 38 años, que hace pocas semanas renunció como ministro de Educación para sumarse a la campaña, es el único candidato a presidente y cuenta con muchos más votos que la simple mayoría requerida para que los

505 asambleístas elijan al nuevo primer mandatario.

Royo fue propuesto para el cargo por el brigadier general Omar Torrijos, cuya condición de jefe del gobierno expira el miércoles 11 de octubre.

Torrijos informó que continuará

Pasa a la página 62

16 países árabes a reunión contra acuerdos de Sadat

Bagdad, octubre 8. (Latin-Reuter). Dieciséis países árabes, incluyendo a los tres de la línea dura que se oponen al presidente egipcio Anwar Sadat, acordaron concurrir a una conferencia cumbre convocada por Irán para enfrentar los acuerdos de paz para el Medio Oriente surgidos de la reunión tripartita de Camp David, según informó hoy la

agencia noticiosa iraquí INA. La agencia publicó una lista de los países, que incluyó a Argelia, la Jamahiriyah Libia y Yemen del Sur, junto a otros generalmente considerados como moderados.

Irak anunció sus planes de una conferencia cumbre hace una semana también ofreció enviar tropas a Siria para ayudar a enfren-

tar a Israel, y exhortó el establecimiento de un fondo multimillonario en dólares para tratar de apartar a Egipto de los acuerdos que concluyó con Israel el mes pasado en Camp David.

Irak envió emisarios para todo el mundo árabe para tratar de

Pasa a la página 9



LLEGA A ROMA. Oct. 8 (AP). El cardenal Juan Landazuri Rickets, arzobispo de Lima, Perú, arribó ayer al aeropuerto de Roma para integrarse al Colegio de Cardenales que elegirá al nuevo Papa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

HONORES MILITARES. Santiago, Chile, Oct. 8 (AP). Cubiertos por la bandera de los Estados Unidos, aparecen los atáués que contienen los restos de 16 militares norteamericanos, que perecieron el viernes pasado en el accidente de un

avión naval que se precipitó a tierra. Oficiales de la armada chilena montan guardia de honor ante los féretros. Los cadáveres fueron trasladados ayer hacia Panamá, en un avión militar de los Estados Unidos.